NZ 17.06.14



"Singen für alle"– bei seinem ersten öffentlichen Auftritt in Bokel begeisterte der mittlerweile 70-köpfige Chor der Musikschule Beverstedt/Ha die Gäste und animierte zum Mitsingen.

## Ein Chor zum Wohlfühlen

Seit Januar von 0 auf über 70 Mitglieder: Neue Gesangsgruppe der Musikschule kommt bestens an

HAGEN/BEVERSTEDT. "Singen für alle": Unter diesem Namen hat die Musikschule Beverstedt-Hagen im Januar diesen Jahres einen neuen Chor ins Leben gerufen – und damit offensichtlich eine Lücke gefüllt. Über 70 Mitglieder treffen sich mittlerweile jeden Dienstag in der Pausenhalle der Hagener Grundschule, um unter Anleitung von Musiker und Chorleiter Pascal Gentner gemeinsam zu singen.

"Der Name ist tatsächlich Programm", versichert Gentner. "Denn bei uns soll wirklich jeder, der Freude am Singen hat, mitmachen können", betont er. Die Lust zu Singen ist auch für Ina Breden aus Bokel der Grund, in dem Chor mitzumachen. "Ich singe sehr gern, aber allein macht man das ja gar nicht", erzählt sie.

"Deshalb freue ich mich, hier

gemeinsam mit anderen zu singen. Hinterher geht es mir immer richtig gut", hat sie festgestellt. In einen "richtigen" Chor hätte sie sich allerdings nicht getraut, der Anspruch dort wäre ihr zu hoch. "Das geht vielen so", hat Gentner beobachtet.

"Wir haben zwar auch den Anspruch, uns weiterzuentwickeln, aber es geht hier doch alles viel lockerer zu", betont er. So beginnt jede Chorprobe mit dem Einsingen, dann folgen einige Wiederholungen älterer Stücke bevor etwas Neues probiert wird. Auch an mehrstimmige Stücke wagt sich der Chor mittlerweile heran.

Das Repertoire ist breit gefächert und reicht von deutschen Volksliedern über Schlager und Popsongs bis hin zu englischsprachigen Evergreens – so ist für jeden Geschmack etwas dabei. Denn die Sänger sind ebenfalls sehr bunt gemischt. "Wir haben hier alle Altersgruppen vertreten, allerdings deutlich mehr Frauen als Männer", erzählt Gentner.

Gemeinsam ist allen die Freude am Singen. Die bunte Mischung und das lockere Herangehen sind es auch, was Nikolaus Pross an dem Chor besonders gefällt. "Ich habe das früher schon mal woanders versucht, das war mir aber zu anspruchsvoll", verrät er. "Hier ist der Anspruch zu bewältigen und wir arbeiten uns dennoch langsam voran". Ein großes Lob hat Pross auch für den Chorleiter übrig: "Pascal schafft es einfach, alle mitzuziehen und den Chor so zu leiten, dass alle davei Spaß empfinden.

Seinen ersten öffentlichen tritt hat der Chor im Rahmer Musikfiebers absolviert. Ger sam mit der Gitarrengruppe Musikschule begeisterte der bei einer Open-Air-Veranstal in Bokel über 70 Gäste und mierte zum Mitsingen.

Das nächste Mal wird der (am 13. Juli in Sandstedt (H in motion) öffentlich zu h sein. "Es darf aber auch jede teressierte gern zu den Übt abenden kommen. Ein Ein bei uns ist jederzeit möglich", Gentner ein. (uks)

## Singen für alle

Die Übungsabende finden zu Sc zeiten an jedem Dienstag in der Pausenhalle der Grundschule Havon 20 bis 21.15 Uhr statt.